



Evaluación del desarrollo en
la primera infancia

Examine la forma en que su hijo crece y aprende.

Las evaluaciones del desarrollo en la primera infancia son pruebas que sirven para que los padres entiendan cómo su hijo se desarrolla y crece.



Las evaluaciones del desarrollo en la primera infancia ayudan a los padres a apoyar el desarrollo de sus hijos.

Un evaluador examinará la forma en que su hijo se mueve, juega, habla y actúa. Cuanto antes se examine a su hijo, más tiempo tendrá para abordar cualquier necesidad.

Los evaluadores incluso pueden ayudar a los padres a conocer nuevas formas de apoyar mejor a sus hijos. Las evaluaciones se pueden realizar en la clínica o escuela de su hijo e incluso en su hogar. Conozca dónde acceder a nuestros programas de evaluación para ayudarle a entender el desarrollo de su hijo.



Escanee para obtener más información o visite

HelpMeConnectMN.org